

/ CHANTIER EMPLOI/TRANSFORMATION ERDF

FO ENGRANGE LES PREMIERS RÉSULTATS

décembre 2014

LE CHANTIER EMPLOI-TRANSFORMATION ERDF AMORCÉ EN 2014 SE POURSUIT.

LES ÉQUIPES DE NÉGOCIATEURS FO ÉNERGIE ET MINES CONTRIBUENT LORS DE TOUTES LES BILATÉRALES ET PLÉNIÈRES À DÉFENDRE LES REVENDICATIONS DES AGENTS.

Hier, dans le chantier « Convergence loi BROTTES » ou bien dans le domaine « Ingénierie-Raccordement », demain dans les domaines TST, Tertiaire ou encadrement, partout nous revendiquons pour obtenir une véritable reconnaissance de l'implication de tous dans l'entreprise.

Nous ne chercherons pas à entrer dans une surenchère stérile ni dans la négation des contributions des autres organisations syndicales : nous participons à toutes les réunions dans le but d'obtenir toujours plus pour les agents.

DES RÉSULTATS DÉJÀ SATISFAISANTS

Le point d'étape nous permet d'afficher des résultats satisfaisants avec près de 4 000 ADP envisagés pour le personnel :

| | OBSERVATIONS | 2015 | 2016 | 2017 |
|--------------------------|-----------------|------|------|------|
| INGÉNIERIE | | 300 | 300 | 300 |
| PROXIMITÉ | GF4 astreinte | 450 | | |
| | GF5 polyvalents | 300 | 400 | 450 |
| | Passage GF 6-7 | 200 | 150 | 100 |
| ENCADREMENT | | 200 | 200 | 300 |
| TST | | 50 | 50 | 50 |
| VOLUME PRÉVISIBLE | | 1500 | 1100 | 1200 |

ET DEMAIN ?

Nous avons demandé que soit créé un groupe de travail pour les AMEPS et les BRIPS, la Direction n'a pas rejeté cette proposition.

Nous poursuivons les travaux engagés dans les groupes TST, TERTIAIRE, ENCADREMENT...

Il ne s'agit que d'un point d'étape. FO continuera à agir pour obtenir lors des prochaines négociations de nouvelles avancées pour les salariés d'ERDF.